
СТРОИТЕЛЬНЫМ ОБЪЕКТАМ- 
ГАРАНТИЙНЫЙ ПАСПОРТ

ОБРАЩЕНИЕ
коллектива бригады делегата XX V съезда КПСС Н, П. Жукова, 
бригады маляров кавалера ордена Трудового Красного Знамени

В. С. Сысо, бригады каменщиков В. А. Киселева ил 
Главков минку рортстро я

товарищи! 
в свои права десятая пяти
новый важный этап в созда-

Дорогие
Вступила 

летка. Этот 
нии материально-технической 1 базы ком
мунизма назван в проекте ЦК КПСС к 
XXV съезду пятилеткой эффективности 
и качества. Партия призывает нас тру
диться еще лучше и производительнее 
на каждом рабочем месте. Призыв этот 
вдохновляет на новые трудовые сверше
ния.

Мы понимаем, какая огромная ответ
ственность ложится на нас — строите
лей. Главное, что от нас требуется, — 
сокращать сроки сооружения объектов, 
повышать их добротность и надежность. 
Наши коллективы решили еще активнее 
развернуть соревнование за увеличение 
производительности труда в натуральных 
показателях. Маляры бригады В. С. Сы-

Коллектив бригады ПМК-84 
треста «Кисловодскстрой»;

В райкоме КПСС, райисполкоме, райсовпрофе и РК ВЛКСМ

знамя-колхозу имениКрасное
Подведены итоги со

циалистического сорев
нования колхозов, сов
хозов, отделений, бригад, 
ферм, работников расте
ниеводства и животно
водства по производству 
и продаже государству 
продуктов сельского хо
зяйства в 1975 году. 
Победителем в социали
стическом соревновании 
среди колхозов и совхо
зов района стал коллек
тив колхоза имени Ча
паева. Решением бюро 
РК КПСС, исполкома 
райсовета и райсовпрб- 
фа ему присуждено пе

реходящее Красное зна
мя.

Два передовых хозяй
ства — колхоз имени 
Октябрьской революции 
я рисосовхоз «Восход» 
награждены Почетной 
грамотой. Переходящий 
Красный вымпел решено 
также вручить лучшим 
коллективам молочното
варных ферм и механи
зированным звеньям хо
зяйств. Ряд отличивших
ся в труде коллективов 
ферм, звеньев и чабан
ских бригад награждены 
Почетными грамотами 
райкома КПСС, райис

«Мы, комсомольско- 
молодежная бригада 
резчиков закройного це
ха Кочубеевской швей
ной фабрики, тов. Кома- 
ристый Андрей Андрее
вич, Браун Вильгельм 
Вильгельмович,. Редькин 
Михаил Иванович, озна
комившись с проектом 
Центрального Комитета 
к XXV съезду партии,

Пятилетку
воодушевленные гранди
озными задачами деся
той пятилетки, хотим 
внести свой личный 
вклад и обязуемся за 
счет повышения произво
дительности труда при 
отличном качестве про
изводственный план пя- 

ИНИЦИАТИВА
ОДОБРЕНА

Бюро райкома КПСС одобрило ини
циативу работников швейной фабрики, 
обязавшихся выполнить план десятой 
пятилетки за два с половиной года. 
Парткомы, партбюро обязаны развер
нуть широкую пропагандистскую рабо

пятилетнее за-

ко всем строителям края
со поставили цель — довести дневную 
выработку каждого члена бригады до 45 
квадратных метров отделанной поверхно
сти при плане 22,5 квадратного метра и 
на этой основе выполнить 

•дание за 2,5 года.
Бригады Н. П. Жукова и В. А. Кисе

лева обязались выполнить 
дание за четыре года.

Чтобы нести весомый вклад в приум
ножение экономической мощи нашей 
страны, достойно встретить XXV съезд 
КПСС и с честью претворить в жизнь 
его решения, мы обращаемся ко всем 
строителям края, начать соревнование 
под девизом «Пятилетке эффективности 
и качества — ударные темпы!», все 
строительные работу сдавать с первого 
предъявления, а объекты — с гарантий
ным паспортом.

Коллектив бригады СУОР-26 
треста «Отделстрой»;

Коллектив бригады СМУ-19 
треста « Пятигорскстрой »;

пятилетнее за-

полкома, райсовпрофа и 
РК ВЛКСМ. Отмечены 
победители соцсоревно
вания среди доярок, 
птичниц, механизаторов, 
ча*бансв.

Вместе с тем в поста
новлении РК КПСС, ис
полкома, райсовета, рай- 
ссвпрофа и РК ВЛкСМ 
говорится о неудовлет
ворительной работе та
ких хозяйств, как кол
хоз имени Балахонова и 
совхоз «Кочубеевский» 
по производству и про
даже государству сель
скохозяйственной про
дукции. Колхоз имени

Чапаева
Балахонова (председа
тель колхоза М. И. Де
мидов, секретарь парт
кома В. С. Гонтарь) вы
полнил план продажи го
сударству мяса лишь на 
84 процента, молока — 
на 97 процентов, шерс
ти — на 99 процентов. 
В совхозе «Кочубеевс
кий» (директор Л. А. 
Еленецкий, секретарь 
парткома В. П. Литов
ченко) выполнение пла
на продажи государству 
мяса составило 75 про
центов, молока — 89 
процентов, шерсти — 94 

процента.

за 2,5 года
тилетки вылолгнть »а 
два с половиной года.

Резчики БРАУН, 
РЕДЬКИН, КОМАРИС- 
ТЫЙ».

Вместе с комсомольс
ко-молодежной бригадой 
резчиков инициаторами 
патриотического движе

ния под девизом «Пя
тилетку — за два с 
половиной года» высту
пили швеи-мотористки 
Кочубеевской швейной 
фабрики ЕЛЕНА ИВА
НОВНА РЯЗАНЦЕВА, 
ЛИДИЯ ИВАНОВНА 
МЕРКУЛОВА, ЛЮ
БОВЬ ИВАНОВНА СЕ
ЛЮТИНА.

ту среди рабочих и колхозников по под» 
держанию ценного почина работников 
швейной фабрики, организации массово
го соревнования тружеников под деви
зом «Пятилетку — за два с половиной 
года».

Решением бюро РК КПСС, исполкома райсовета, 
райсовпрофа и бюро РК ВЛКСМ за высокие пока
затели в социалистическом соревновании колхозов, 
совхозов, бригад, отделений, ферм, отдельных работ
ников растениеводства и животноводства в 1975 го* 
ду, на Доску почета в газете «Звезда Прикубанья» 
занесены;

колхоз имени Чапаева (председатель колхоза 
М. И, Шикунов, секретарь парткома А. В. Терешке- 
вич), выполнивший народнохозяйственный план про
дажи государству в 1975 году мяса на 129 процен
тов, молока — на 106 процентов, шерсти — на 100 
процентов и увеличивший по сравнению с 1974 го
дом производство мяса — на 61 процент, молока -й 
на 7 процентов;

колхоз имени Октябрьской революции (председа
тель колхоза И. А. Шереметьев, секретарь парткома 
И. Е. Литвинов), выполнивший народнохозяйствен
ный план продажи государству мяса ~ на 106 про* 
центов молока — на 100 поцентов, шерсти — на 108 
процентов;

рисосовхоз «Восход» (директор И. М. Иваненко, 
секретарь парткома В. И. Дедовской), выполнивший 
народнохозяйственный план продажи государству 
мяса на 125 процентов, молока — на 100 процентов;

коллектив молочнотоварной фермы № 3 колхоза 
имени Октябрьской революции .(заведующий А. К. 
Кущенко), надоивший от каждой фуражной коровы 
по 3267 килограммов молока;

бригада птичниц племрепродуктора «Невинномыс
ский» (бригадир П. К. Шейнина), получившая от 
каждой курицы-несушки по 181 яйцу;

чабанская бригада совхоза «Родина» (старший 
чабан Г. К. Проценко), настригшая от одной овцы 
в зачетном весе 7,3 килограмма шерсти и получив
шая по 113 ягнят от 100 овцематок;

механизированное звено колхоза имени Чапаева 
(звеньевой И. М. Нагорный), получившее по 487 
центнеров сахарной свеклы с гектара;

рисоводческое звено совхоза «Восход» (звенье
вая В. И. Хохлова), получившее с каждого гектара 
по 56,5 центнера риса;

овощеводы отделения № 2 совхоза «Правокубанс
кий» (заведующий К. В. Шумилов), получившие с 
закрепленной площади 1768 тонн овощей;

механизированное звено колхоза «Казьминский» 
(звеньевой Н. М. Згонников), получившее с каждо
го гектара по 49,8 центнера кукурузы;

механизированное звено колхоза имени Балахонова 
(звеньевой Н. Г. Химиченко), получивший урожай 
подсолнечника по 19,5 центнера с гектара;

коллектив молочнотоварной фермы <№ 1 совхоза 
«Междуреченский» (заведующая Т. Г. Голикова), 
надоивший от каждой фуражной коровы по 2868,4 
килограмма молока;

коллектив молочнотоварной фермы совхоза «Не
винномысский» (заведующая М. Г. Евтушенко), на
доивший от каждой коровы по 2850 килограммов 
молока;

овощеводческая бригада № 2 совхоза «Правоку
банский» (бригадир Г. И. Чернышов), получившая 
с закрепленной площади 1736 тонн овощей;

овощеводческая бригада № 2 совхоза «Междуре^ 
ченский», (бригадир Н. И. Шепелев), получившая с 
закрепленной площади 1179 тонн овощей;

механизированное звено колхоза «Казьминский» 
(звеньевой Н. В. Иванов), получившее с каждого 
гектара по 350 центнеров сахарной свеклы;

механизированное звено колхоза имени Чапаева 
(звеньевой Н. Ф. Филин), получившее с каждого 
гектара по 48 центнеров кукурузы;

рисоводческое звено совхоза «Восход» (звеньевая 
Т. И. Свитенко), получившее по 52,8 центнера риса 
с каждого гектара.

ИЗВЕЩЕНИЕ
26 января в зале заседаний райкома КПСС состо

ится научно-практическая конференция «Пути повы
шения социальной активности сельских трудовых 
коллективов».

На конференцию приглашаются секретари партий
ных, комсомольских организаций, заместители секре
тарей партийных организаций, по идеологической ра
боте, пропагандисты, политинформаторы, руководи
тели агитколлективов, слушатели школы партийно
хозяйственного актива, руководители районных ор
ганизаций.

ИЗВЕЩЕНИЕ
Исполком Кочубеевского районного Совета депу

татов трудящихся доводит до сведения депутатов, 
что 5-я сессия районного Совета депутатов трудя
щихся 15 созыва состоится 12 февраля 1976 года, в 
10 часов, в селе Кочубеевском, в зале заседаний РК 
КПСС.

На рассмотрение сессии районного Совёта депу
татов трудящихся вносятся вопросы:

1. Отчет исполкома райсовета депутатов трудя
щихся за 1975 год (докладчик — председатель ис
полкома райсовета депутатов трудящихся Е. И. 
Калюгин).

2. Организационный вопрос.
На сессию приглашаются депутаты Верховного 

Совета РСФСР, краевого, районного Совета депу
татов трудящихся, председатели исполкомов сель
ских Советов, руководители колхозов, совхозов, ру
ководители предприятий, организаций и учреждений.



ГРАНДИОЗНЫЕ ПЛАНЫ ПЯТИЛЕТИЯ,
«Увеличить грузооборот автомобильного транспорта примерно на 4> про

цента... Увеличить время работы грузовых автомобилей в течение суток*, 
(Из проекта ЦК КПСС к XXV съезду партии).

Новые заботы автомобилистов
Автотранспортное предприятие № 2 

рождено Самой жизнью. Создавалось оно 
в период, когда набирал мощность ком
бинат производственных предприятий. 
Поставка инертных материалов и от
правка готовой продукции на сельские 
новостройки росли с каждым днем. И 
в системе Ставропольского автоуправ
ления объединения «Крайколхозстрой» 
родилось это автопредприятие. Автомо
билисты на договорных началах обслу
живают в основном нужды комбината. 
Гравий, песок, щебень — на производ
ственные площадки комбината, желе
зобетонные изделия — потребителям, 
Таков в общем круг их «обязанностей».

,».У шофера нелегкая работа. В грчзь 
и холод он доставляет груз к месту наз
начения. Не пасует перед трудностями 
зимней дороги. Благодаря самоотвер
женному их труду автопредприятяе 
успешно решает производственные за
дачи. Взять хотя бы девятую пятилет
ку. Перевыполнены планы по объему 
перевозок, грузообороту, производитель
ности труда, прибыли. Победителей пя
тилетки чествовали на огоньке трудо
вой славы. Были в их адрес теплые 
слова поздравлений, награды, концерт 
самодеятельных артистов,

...Но все это уже позади. Новая пя- 

тмвтка принесла новые заботы. И сно
ва шофер за баранкой. Мелькают за 
окном снежные поля, а навстречу не
сется оледеневший асфальт зимних до
рог» Когда экономисты автопредприя
тия подсчитали грузооборот за первую 
половину января, он составил без ма
лого миллион тонно-километров, при 
месячном задании 1,2 миллиона. Совсем 
неплохо. Так коллектив идет. навстречу 
XXV съезду партии.

Проект ЦК КПСС «Основные направ
ления развития народного хозяйства 
СССР на 1976—1980 годы» обсужден 
на партийном собрании и на общем 
собрании коллектива. Забота партии о 
дальнейшем развитии экономики страны, 
росте благосостояния советских людей 
воодушевила автомобилистов на новые 
трудовые свершения. Они приняли по
вышенные социалистические обязатель
ства на 1976 год, первый год десятой 

11 яти летки. В них учтено максимальное 
использование внутренних резервов по 
увеличению объема перевозок, по сни- 
жению себестоимости и увеличению 
производительности труда.

Коллектив решил выполнить годовой 
объем перевозок на 10 дней раньше 
срока, дополнительно к плану перевезти 
15 тысяч тонн грузов. Добиться сверх
плановой прибыли в размере 12 тысяч 
рублей, перевыполнить задание по рос
ту производительности труда на 0,2 про
цента. На 0.2 процента/будет снижена 
против плановой и себестоимость пере
возок, а горюче-смазочных материалов 
будет сэкономлено на 3 процента против 
нормы.

Верится, что коллектив -«втопредпри- 
ятия № 2 с честью справится со свои
ми обязательствами, встретит XXV 
съезд партии ударным трудом.

В. МИХАИЛОВ.

«Увеличить объем реализации бытовых услуг населению в 1,5 раза, в том 
числе в сельской местности в 1,7 раза. Повысить культуру обслуживания и 
качество исполнения заказов».

(Из проекта ЦК КПСС к XXV съезду партии).

Оборудованию—полную нагрузку
В коллективах райбыткомбината 

проходит изучение проекта ЦК КПСС 
«Основные направления развития на
родного хозяйства СССР на 1976— 
1980 годы». Задачи, намеченные 
на десятую пятилетку, касаются и 
нас, работников сферы быта. Расскажу 
о нашей бригаде. В ней восемь чело

век, работаем на пошиве верхней муж
ской и женской одежды. Наша задача 
— обслужить клиентов в срок, выпол*- 
нить работу качественно. Бригада с 
этими требованиями справляется. План 
прошлого года и в целом девятой пя
тилетки выполнен на 101 процент, жалоб 
от заказчиков не поступало.

Но, кроме нашей бригады, в Доме 
быта работают еще 40 человек, молоде
жи оказывают помощь наставники. Кол
лектив Дома быта выступил с почином 
работать в этой пятилетке под деви
зом «Беречь время заказчика! Труже
никам села — отличное качество услуг 
и 'Обслуживания». У нас приняты обя
зательства, как коллективные, так и 
индивидуальные. Коллектив обязался 
план двух месяцев выполнить к XXV 
съезду КПСС, заказы выполнять толь
ко отличного качества.

Одним из пунктов обязательств яв
ляется максимальная загрузка обору

дования и рациональное использование 
рабочего времени. Это даст возможность 
оказать услуг дополнительно на сумму 
400 рублей. Конечно, в любом деле нуж
на любовь к своей работе, ответствен
ность за порученное дело. В Доме бы
та работают четыре коммуниста, обра
зована партийная группа. Мимо ее вни
мания не проходят хорошие начинания, 
а также случаи нарушения производст
венной дисциплины. Усилия бытовиков 
направлены на досрочное выполнение 
планов и обязательств, достойную встре
чу XXV съезда КПСС.

К. РЫБАЛКИНА, * 
швея райбыткомбината.

Партийная жизнь

Повышать роль 
коммунистов

ВОСПИТАНИЕ ком
мунистов в духе 
высокой ответствен

ности за порученное де
ло, повышение их аван
гардной роли в труде, 
общественно - политиче
ской жизни занимает од
но из первых мест в 
деятельности парткома 
колхоза имени Балахо
нова» В партийных орга
низациях хозяйства во
шло в практику пер
спективное планирова
ние, которое помогает 
тщательнее готовить 
собрания, к их подго
товке привлекать широ
кий круг , коммунистов. 
В подготовке вопросов 
на партийные собрания 
привлекаются руководи
тели и специалисты 
сельского хозяйства, ря
довые колхозники.

Примеров таких мно
го. Возьмем третий 
производственный учас
ток По вопросу хода 
ремонта сельскохозяйст
венной техники и зада
чах парторганизации от
читывался механик 
тракторной бригады 
М. М- Эсеналиев. О 
том, как организована 
зимовка общественного 
животноводства, заслу
шивался заведующий 
молочнотоварной фер
мой Ф. С. Волков.

Партком регулярно 
проводит семинары с 
секретарями ценовых 
партийных организаций. 
На них определяются 
меры по улучшению 
внутрипартийной работы 
— составлению планов, 
порядка ведения дело
производства партдоку- 
ментов, подбор вопросов 
повестки дня заседаний 
партбюро, партийных 
собраний, организация 
контроля и проверки 
испол1нения принимаемых 
решений. На последнем 
семинаре были рассмот
рены вопросы организа

торской и массово-поли
тической работы по 
проекту ЦК КПСС к 
XXV съезду партии. Не 
остаются без внимания 
вопросы организации со
циалистического сорев» 
нования, руководства 
общественными органи
зациями и многие дру
гие.

Партком постоянно 
совершенствует формы 
И методы партийной ра
боты* и целенаправленно 
повышает ответствен
ность за порученное де
ло. Одной из таких 
форм являются отчеты 
коммунистов на партий
ных собраниях, заседа
ниях партийного коми
тета, бюро цеховых 
парторганизаций. Их те
матика весьма разнооб
разна: выполнение устав
ных требований, об аван
гардной роли коммунис
тов на производстве, 
участии членов партии 
в работе профсоюзной, 
комсомольской и других 
общественных организа
ций. Так, о выполнении 
уставных требований от
читывались на партий
ных собраниях тракто
рист третьего производ
ственного участка А. С. 
Эсеналиев, чабан перво
го производственного 
участка Н. К. Рудецкий.

Члены парткома взяли 
за правило • посещать 
партийные собрания в 
цеховых парторганиза
циях, оказывают их сек
ретарям практическую 
помощь в подготовке и 
проведении. Например, 
в том же третьем про
изводственном участке 
собрания коммунистов 
посещает член партко
ма Я. Келемегоз. в чет
вертом — Н. К. Ники
форов, во втором — 
Л. Г. Никитина и Н. Г. 
Химиченко.

В практику работы 
парткома колхоза вош

ло информирование ком
мунистов о выполнении 
ранее принятых ! поста
новлений, критических 
замечаний и предложе
ний коммунистов, реше
ний вышестоящих пар
тийных органов. За 
послеотчетный период, 
то есть, с сентября про
шлого года, коммунисты 
колхоза информирова
лись о том, как выпол
няются критические за
мечания, высказанные иа 
отчетно-выборном пар
тийном собрании, как 
выполнялись принятые 
социалистические обяза
тельства и другие.

Успех в работе цехо
вых партийных органи
заций во многом зави
сит от того, как они ох- 
хватывают своим влия
нием важнейшие участ
ки производства. Исхо
дя из этого, партком 
главное внимание уделя
ет расстановке комму
нистов на производстве. 
В парторганизации кол
хоза насчитывается 109 
человек. В растениевод
стве, животноводстве и 
механизаторами работа
ют 72 коммуниста, или 
две трети всего состав^.

Политинформаторы и 
агитаторы сейчас ведут 
большую разъяснитель
ную работу по материа
лам проекта ЦК КПСС 
«Основные направления 
развития народного хо
зяйства СССР на 1976— 
1980 годы». Труженики 

-колхоза горячо одобри
ли планы партии на де
сятую пятилетку и го
товят достойную встре
чу XXV съезду КПСС, 
Партийный комитет и 
впредь будет настойчиво 
работать над повышени
ем роли цеховых пар
тийных организаций, со
вершенствовать партий
ное руководство всеми 
участками хозяйственной 
деятельности, повышать 
уровень организаторско
го и идеологического 
влияния низовых орга
низаций партии на тру
довые коллективы.

В. ГОНТАРЬ, 
секретарь парткома*

До 60 магнитных пускателей при норме 30, собирает за смену бригада 
сборочного участка Кочубеевского завода «Автоспецоборудование», руко
водимая Ниной Константиновной Бабич евой. Месячное задание бригада выпол
няет на 140—150 процентов.

' НА СНИМКЕ (слева направо): сборщица Л. В. Кудрина, бригадир Н, К. 
Бабичева и сборщица А. М. Семик. Фото П^Брязгуна,

И коллективно, 
и индивидуально
Коллектив комбината производствен

ных предприятий, успешно завершив 
задание девятой пятилетки, ныне нап
ряженно трудится над планами и обя
зательствами первого года десятой пя
тилетки.

Девятую пяталетку первыми по ком
бинату завершили арматурщики. Для 
этого * им потребовалось четыре с по
ловиной года. Задание десятой пяти
летки они решили выполнить за такой 
же срок. Уверен в успехе дружного 
коллектива. Когда нас спрашивают, чем 
объяснить это достижение, мы, арма
турщики, отвечаем просто. Во-первых, 
высокое сознание каждого члена кол
лектива цеха, ответственность за себя 
и за других. Во-вторых, незыблемая 
трудовая дисциплина, в-третьих, у ру
ководства цехом стоят знающие и лю
бящие свое дело люди. В цехе почти 
не наблюдается текучести рабочей силы, 
многие работают со дня его организа
ции, зарекомендовали себя опытными 
рабочими.

Все же считаю, что индивидуальное 
соревнование требует к себе более при
стального внимания, чем оно у иас 
организовано на самом деле. Частенько 
встречается так: написал, рабочий обя
зательство и лежит оно в папке цехо
вого комитета профсоюза до конца го* 
да без движения. И мобилизующая 
сила соревнования от этого многое те
ряет. ।

В подтверждение приведу такой при* 
^ер. У нас есть станочницы Т. Ереми* 
на, А. Лисицкая, Р. Вышинская, Т. Бае
ва и другие. Они работают за одното
чечными станками и всегда сменные 

, задания перевыполняют. А вот учет их 
работы не ведется н нигде не отража
ется. Когда подводятся итоги соревно
вания, то берется результат бригады, а 
сколько сделано отдельным работникам, 
мы не знаем.

Вступая в новую пятилетку, следует 
пересмотреть все наши возможности, е 
учетом всех мелочей. Особенно обратить 
внимание на профилактику станков, 
Они работают без перерыва по 18 чя* 
сов в сутки. Отсюда вынужденные 
простои и другие неполадки.

Ф. ГУБАН ИЩЕВ,

рабкор»
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Обсуждаем проект ЦК КПСО к XXV съезду партии



ЗАХВАТЫВАЮЩИЕ ПЕРСПЕКТИВЫ
МИНУВШАЯ пятилетка для труже

ников колхоза «Заветы Ильича» 
была периодом упорной борьбы за 

претворение в жизнь решений XXIV 
съезда партии. На всех участках сель
скохозяйственного производства колхоз
ники стремились приумножить силу гек
тара, повысить продуктивность живот
новодства, дать больше стране сельско
хозяйственной продукции.

Как известно, в планы земледельцев 
нередко вмешивается и вносит свои 
коррективы природа. За истекшие пять 
лет нам неоднократно пришлось пере
жить свирепые зимние бури и жгучие 
суховеи, унесшие огромное количество 
сельскохозяйственной продукции.

Не весьма благоприятным по погод
ным условиям выдался и завершающий 
год пятилетки. Тем не менее; с каждого 
из 3400 гектаров было намолочено по 
23,6 центнера зерна и засыпано его в ♦ 
«а.крома государства 3790 тонн.

Особую настойчивость проявили ме
ханизаторы на возделывании сахарной 
свеклы. Этой культурой было занято 
630 гектаров/С каждого из них собрано 
по 275 центнеров сладких корней. Ме
ханизированное звено Василия Лукича 
Потужного из первой бригады нако
пало по 296 центнеров свеклы с каждо
го гектара. Колхоз успешно выполнил 
план заготовок и продал сверх него 
3400 тонн корней.

В минувшем пятилетии интенсивно 
развивалось овцеводство. Примечатель
ным на этот счет был прошедший год. 
План заготовок шерсти выполнен на 
109 процентов, а сверх задания госу
дарство получило 54 центнера руна.

Завершающий год был переломным 
для работников молочного животновод

ства. В первой декаде декабря рапортова
ли правлению колхоза о выполнении пла
на поставок молока государству. К 
концу месяца на заготовительный пункт 
дополнительно было отправлено 54 
тонны продукции, Минувшая пятилетка 
оставила добрые следы на строитель
ных объектах. За это время возведено 
немало новых корпусов хозяйственного 
назначения и жилых домов.

Подводя краткие итоги пройденного 
пути, мы далеки от бахвальства, чувст
во неудовлетворенности заставляет нас 
более критически подходить ко многим 
нерешенным вопросам. Вместе с тем. 
нельзя умолчать о делах многих наших 
колхозников, чей пример достоин ши
рокого распространения к подражания.

ТАК ДИКТУЕТ ВРЕМЯ, ЖИЗНЬ
Дань глубоко, о уважения мы отдаем 
дояркам Нине Андреевне Шишовой, 
Марин Дмитриевне Мнхеенко, Марии 
Павловне Ткаченко и Лидин Антоновне 
Танич, перешагнувшим трехтысячекилоц 
граммовый надой молока от коровы. 
Правление и'партийный комитет колхо
за весьма признательны старшим чаба
нам Николаю Быкову, получившему по 
7,1 килограмма шерсти с овцы и 105 
ягнят от каждой сотни овцематок, Гри
горию Андре,, у которого настриг шер
сти с овцы составил 6,5 'килограмма и 
получено и/сохранено к отбивке по 109 
ягнят от сотни овцематок. Бригада 
Виктора Кудрина получила с каждого 
валуха по 7,7 килограмма шерсти.

Основную тяжесть полевых работ вы
несла на своих плечах техника, управ
ляемая механизаторами П. Савченко, 
И. Берулей, Д. Печеневским, А. Мар
ковым и многими другими.

Несмотря на все возрастающую ме
ханизацию сельскохозяйственного про
изводства, колхоз еще не обходится без 
женских умелых рук. С чувством бла
годарности называем имена неутоми
мых тружениц В. Лебединской, М. Ди- 
каревой, В, Ковалевой и многих, многих 
других, приумножающих богатства 
родного колхоза.

Обсуждая документы декабрьского 
(1975 г.) Пленума ЦК КПСС и проект 
Центрального Комитета к XXV съезду 
партии, мы чутко прислушивались к

- предложениям людей, опережающих 
время.

Десятая пятилетка — пятилетка вы
сокой эффективности и качества. Мы 
наметили свою программу на нынешний 
год. Земледельцы ставят своей целью 
продать государству 4600 тонн зерна, 16 
тысяч тонн сахарной свеклы, 800 тони 
маслосемян подсолнечника. Экономиче
ски обоснованы рубежи животноводов, 
которые обязались реализовать 1350 тонн 
молока, 320 тонн мяса и 57 тонн шер
сти.'Следует подчеркнуть, что все наз
ванные цифры превышают показатели 
девятой пятилетки. Так требует время, 
сама жизнь, на это настраивают колхоз
ников партия и государство.

Обсуждая проект ЦК КПСС к XXV 
съезду партии, мы отчетливо видим и 
свои нерешенные проблемы. Медленно 
у нас ведется строительство жилья, 
культурно-бытовых объектов, а отсюда 
текучесть кадров. Вот и получается зам
ки у тшЛ круг, не хватает кадров, и осо
бенно механизаторов, низка производи
тельность техники.

В разделе проекта ЦК КПСС к XXV 
съезду партии о капитальном строитель
стве, на наш взгляд, необходимо крас
ной нитью провести мысль . о резком 
ускорении строительства в колхозах. О 
создании сельских \населенных пунктов 
нового типа.

Увеличивая производству продукции 
полеводства и животноводства, будет 
укрепляться экономика хозяйства, 

1976—1980 годы объявлены в,.колхозе 
годами сплошной газификации. За это 
время голубое топливо придет в каж
дый дом наших колхозников. К первому 
сентября этого года распахнутся двери 
новой средней школы на 400 мест, по
строенной на средства колхоза. За
вершается строительство администра
тивного здания. будет продолжено 
строительство жилых домов для кол
хозников.

Порукой успешного решения постав
ленных задач — энтузиазм тружеников 
хозяйства, высокий накал соревнования 
за достойную встречу XXV партийного 
съезда и за дальнейшее осуществление 
его решений,

А. ЛИСИЧЕНОК,

председатель колхоза «Заветы
Ильича»*

Олег Николаевич Дубков (на снимке) 
работает мастером-наладчиком в треть
ем отделении рисосовхоза «Восход». В 
эти Димние дни он напряженно трудит
ся на ремонте сельскохозяйствен
ных машин. Весна этого года осо
бая — она будет первой в десятой пя
тилетке. И коммунист О. Н. Дубков 
вместе со своими товарищами делает 
все для того, чтобы встретить ее во 
всеоружии, поставить необходимую 
технику и сельхозинвентарь на линей
ку готовности в намеченные сроки и с 
высоким качеством.

Фото П. Брязгуна,

«Шире развивать прямые свяэи колхозов, совхозов, заготовительных ор
ганизаций с промышленными и торговыми предприятиями, повысить их ответ
ственность за качество заготовляемой продукции. Улучшить транспортировку 
и хранение сельскохозяйственной продукции. Расширить приемку продукции не
посредственно в местах производства и вывозку ее транспортом заготовите
лей».

(Из проекта ЦК КПСС к XXV съезду).
Два раза в день —утром и вечером 

к пункту приема молока в колхозе име
ни Лёнина подъезжают молоковозы. 
Двери молокозавода, как называют его 
колхозники, к этому времени уже от
крыты. Заведующая пунктом Евдокия 
Лаврентьевна Долбня, работницы Нина 
Владимировна Минченко и Валентина 
Ивановна Распопова — на своих рабо
чих местах. Из емкостей молоковозов 
молоко поступает в большую ванну для 
взвешивания. Затем оно очищается, 
подогревается, пастеризуется и, наконец, 
охлаждается. За один час аппараты 
способны обрабатывать до трех тысяч 
килограммов молока. Охлажденное до 
5—10-градусной температуры молоко, 
перевозится колхозными машинами на 
Невинномысский гормолзавод, а на 
пункте в это время идет тщательная 
про.мывка аппаратов и ванн.

В проекте ЦК КПСС «Основные нап
равления развития народного хозяйст
ва СССР на 1976—1980 годы» сказано 
о необходимости развития прямых 
связей сельских хозяйств с промышлен
ными предприятиями, о приеме продук
ции на месте и вывозке ее транспортом 
заготовителей. К выполнению этой за
дачи партии в колхозе имени Ленина 
подошли вплотную.

— В скором времени, — говорит 
главный зоотехник хозяйства Эдуард 
Михайлович Мурадханов, — будет зак

лючен договор нашего колхоза с Не
винномысским гормолзаводом, согласно 
которому сдача молока государству бу
дет производиться на нашем сепаратор
ном пункте после того, как оно прой
дет там предварительную обработку. 
Шофер-лаборант гррмолзавода произве
дет анализ продукции и доставит ее 
на свое предприятие. Таким образом 
завершится второй этап выполнения

Колхозный
молокозавод

предначертаний партии. Первым и наи
более трудным этапом было строитель
ство колхозного приемного пункта и 
перевод хозяйства на работу в соответ
ствии с требованиями нового ГОСТа.

В новых условиях колхоз имени Ле
нина работает с первого января. Одна
ко здесь уже ощутили преимущества 
новшества. Первая проба молока на чи
стоту и жирность производится на 
ферме. Лаборанты вносят в журналы 
сведения о .результатах проверки и в 
конце месяца известно, какие из доя- 

рок заслужили премии, а какие сдава
ли продукцию низкого качества. На 
приемном пункте определяется качест
во всего поступившего с ферм молока. 
В том случае, если дояркой сдано мо
локо высокого качества, а в целом 
фермой — низкого, доярка обязательно 
получит премию. Таким образом, подоб
ная троекратная -проверка качества мо
лока выгодна не только государству, 
но и добросовестным животноводам.

Колхозный молокозавод вступил в 
действие в начале декабря. Задолго до 
этого развернулась,работа по оборудо
ванию для него отдельного помещения 
и монтажу оборудования. В течение 
трех месяцев будущие работницы пунк
та овладевали знаниями новой профес
сии. Большую помощь в* приобретении 
необходимой аппаратуры и обучении 
колхозников ее эксплуатации оказали 
колхозу невинномысцы. Это благодаря 
их заботе на пункте установлены со
вершенно новые компрессор и охлади
тель, а работницы безошибочно рабо
тают с довольно сложными механиз
мами и аппаратами.

Наличие в колхозе собственного мо
локозавода обеспечило сдачу государ
ству только первосортной продукции. За 
восемнадцать дней января в Невинно
мысск отправлено 33 тонны такого мо
лока. За каждую тонну молока колхоз 
получит по 208 рублей. Как видно, 
сдача высококачественно?! продукции 
выгодна и всему хозяйству.

Так задача повышения качества сель- 
скохозяГтственных продуктов, поставлен
ная партией перед тружениками села, 
воплощается в жизнь.

Г КОЛЕСНИКОВ, 
наш корр.

ЭКОНОМЯТ, ПЕРЕВЫПОЛНЯЯ
Хорошо работают в 

первом году десятой 
пятилетки водители ав
тогаража мясосовхоза 
«Закубанекий» Алек
сандр Денисович Федо
ров и Василий Леонтье
вич Зайцев. Соревнуясь 
эа достойную встречу 
XXV партсъезда, они 
борются за высокую 
Эффективность использо
вания техники и эконо

Хотя письмо не опубликовано
Житель села Казьминского пенсионер 

И. И. Бурда в письме в редакцию, на
писал о том, что за последние три года 
$ этом крупном населенном пункте не 
обращается никакого внимания ремонту 
дорог, переходным мостам через реку 
Казьму. Он приводит несколько приме
ров того, как прогнившие мосты ос
ложняют пешеходное движение,

На его письмо мы попросили ответить 
председателя исполкома Казьминского 
сельского Совета В. А. Павленко. Гово
ря о проделанной работе по ремон
ту дорог с гравийным покры
тием, тов. Павленко, в частности, ука
зывает: «Ремонт двух мостов в с. Казь- 
минском, указанных в письме И. И. 
Бурда» произведен 5 января 1976 года».

мию горючего.
Успешно поработали 

передовики и в прошлом 
году. Автомобиль «ГАЗ- 
93» А. Д. Федорова 
пробежал за год 57539 
километров, что на 539 
километров больше пла
нового пробега. Показа
тель перевозки груза иа 
единицу расстояния сос
тавил у водителя 67 
тысяч тонно-километров. 

то есть, на 27 тысяч 
больше плана. При этом 
шофером сэкономлено 
303 килограмма бензина.

Василий Леонтьевич 
Зайцев сэкономил за 
год 304 килограмма го
рючего. Выработка во
дителя за год на 22780 
тонно-километров боль
ше плановой.

Л. СКРЕБЦОВА, 
экономист по оплате 
мясосовхоза «Закубан* 

ский».

НИКОЛАЕ В СК А Я 
ОБЛАСТЬ. В кружках 
комсомольского полити
ческого просвещения 
колхоза «Завет Ильича» 
Казанковского района 
идет изучение проекта 
ЦК КПСС к XXV съез
ду партии «Основные 
направления развития 
народного хозяйства 
СССР на 1976—1980 пн 
ды».

Пропагандисты и слу
шатели кружков полу
чают консультации в 
кабинетах партийной и 
экономической учебы, 
технических средств 
пропаганды.

НА СНИМКЕ: заве
дующая парткабинетом 
П. М. Спивак (вторая 
справа) - консультирует 
молодых колхозников — 
слушателей кружка

«Основы экономических 
знаний». Справа налево: 
диспетчер автогаража 
Светлана Кагдина, П. М. 
Спивак, техник-электрик

Виктор Коптев и бухгал
тер Валентина Подлине- 
ва.

Фото К. Дудченко, 
(Фотохроника ТАСС).
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Заметки комментатора

НОВЫЙ ЭТАП 
СТРОИТЕЛЬСТВА 

КОММУНИЗМА
В нашей стране н за 

рубежом идет широкое 
обсуждение одного из 
главных документов, 
вносимых на предстоя
щий XXV съезд Комму
нистической партии Со
ветского Союза, — про
екта ЦК КПСС «Основ
ные направления разви
тия народного хозяйст
ва СССР на 1976—1980 
годы».

Общественность и 
пресса стран социалис
тического содружества 
подчеркивает, что новая 
советская пятилетка за
думана и научно обос
нована как период ин
тенсификации общест
венного производства^ 
быстрейшего использова
ния достижений научно- 
технического прогресса, 
повышения качества, 
дальнейшего совершенст
вования планирования и 
руководства народным 
хозяйством. За цифрами 
и показателями проекта, 
основанными на успехах 
народного хозяйства 
СССР после XXIV съез
да КПСС, на тщатель
ном и всестороннем изу
чении реальных возмож
ностей и перспектив раз
вития гигантской совет
ской экономики отмеча
ет печать, стоит большая 
организаторская и твор
ческая работа, проделан
ная ЦК КПСС, его По
литбюро во главе с Ге
неральным секретарем 
ЦК КПСС Л. И. Бреж
невым.

«Перспективы, наме
ченные в проекте ЦК 
КПСС, — пишет болгар
ская газета «Земеделско 
знаме», — представляют 
собой неопровержимое 
свидетельство как эконо
мической мощи Совет
ского Союза, так и мо
рально - политического 
единства советского на
рода».

«Можно смело гово
рить о новом этапе пути 
Советской страны к ком
мунизму, — подчерки

вает чехословацкая 
«Свободне слово». — 
Выполнение десятой пя
тилетки будет способст
вовать дальнейшему уп
рочению мировой соци
алистической системы, 
сплоченности всех сил, 
борющихся за мир и 
общественный прогресс».

Буржуазная пресса, 
которую история все же 
кое-чему научила, не 
пытается на этот раз 
ставить под вопрос вы
полнимость намеченных 
проектом ЦК КПСС за
дач и целей. Более того, 
в многочисленных стать
ях, где анализируется 
этот документ, обраща
ется внимание на реа
лизм в подходе к основ
ным показателям разви
тия советской экономики 
в предстоящем пятиле
тии.

Отвечая некоторым 
западным обозревателям, 
пытающимся принизить 
достижения Советского 
Со^за, швейцарская га
зета «Форвертс» обраща
ет внимание на то, что 
объем промышленной 
продукции СССР в 1976 
году увеличится на 4,3 
процента, «что в период 
жестокого экономическо
го кризиса капиталисти
ческих стран наглядно 
показывает преимущест
ва социалистической си
стемы над капиталисти
ческим миром, где, по 
данным ООН, производ
ство промышленной про
дукции снизилось в 
прошлом году на 10 
процентов, а число заре
гистрированных безра
ботных превысило 17 
миллионов».

Выполнение десятого 
пятилетнего плана в Со
ветском Союзе внесет 
новый вклад в дело ми
ра, разрядки и между
народного сотрудничест
ва — таково мнение 
прогрессивной общест
венности всех стран.

А. БИРЮКОВ, 
обозреватель ТАСС.

НАШ КАЛЕНДАРЬ М. Е. Салтыков-Щедрин
27 января исполняется 150 лет со дня рождения выдающегося русско- . 

го писателя, великого сатирика Михаила Евграфовича Салтыкова-Щед
рина (1826—1889). Его имя стоит в одном ряду с именами Белинского, 
Чернышевского, Добролюбова, Некрасова. Идейный преемник «неистового 
Виссариона», М. Е. Салтыков-Щедрин вместе с Н. А. Некрасовым поло
жил начало новому этапу в развитии русской сатиры революционно- 
демократическому. В его произведениях заключены глубочайшие социаль
ные обобщения, воссозданы все главные явления русской жизни.

Писатель обрушивал гневную сатиру, злой сарказм на многочисленные 
пороки русского общественного и политического строя, с непревзойден
ным мастерством обличал жестокость, произвол, взяточничество, бюро
кратизм правящих классов царской России. Его гениальная «История 
одного города» явилась разящей сатирой на всю систему самодержавия. 
В романе «Господа Головлевы» Салтыков-Щедрин образом Порфирия Го
ловлева (Иудушка) вынес самый беспощадный приговор крепостническому 
строю. Злободневным политическим содержанием были наполнены 
«Сказки», в которых ярко проявились могучий комический дар, 
тельность эзоповского языка писателя.

и 
вырази-

Ярким свидетельством революционного значения щедринской 
явилось использование образов его произведений в трудах В. И.

сатиры 
Ленина.

Фотохроника ТАСС.

Письма в редакцию
Прошла первая декада 

января 1976 года, в жур
нале дорожно-транспорт
ных происшествий уже 
зарегистрировано 6 про
исшествий. « Именинни
ком» первого, происше
ствия стал водитель Ко
чубеевского комбината 
коммунальных предприя
тий и благоустройства 
В. В. Дьяченко. На ав
томобиле «ГАЗ-53» 
62-—63 ССА в гололед 
он развил предельную 
скорость, решил пока
зать фигурное вождение 
машины. Но на его пути 
оказалось крепкое, нико
му не мешавшее дере
во, которое пострадало 
немного меньше, чем 
автомобиль лихача.

Вторым «мастером» 
быстрой и фигурной ез
ды1 стал водитель из го
рода Невинномысска 
М. П. Исаев, который 
также в сложных погод
ных условиях затеял

Н сведению 
граждан

гонку на трассе Казь- 
микское — Невинно
мысск. Обогнав несколь
ко автомобилей, его ма
шина оказалась лидиру
ющей. М. П. Исаеву 
больше «повезло», дере
во не встретилось на его 
пути, но на скользкой 
дороге машина неожи
данно закрутилась волч
ком, видимо не желая 
встретиться с деревом, и

СПЕШИ
НЕ ТОРОПЯСЬ
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покорно улеглась в кю
вете, по которому поли
лась молочная река. В 
тот день горожане не 
дождались молока, полу
ченного в колхозе «Казь- 
миский», да и самого во
дителя с автомашиной 
заждались, а увидев, не 
признали за свою. Вме-

В целях усиления 
борьбы с нарушениями 
правил пользования 
охотничьими ружьями 
исполнительный комитет 
Кочубеевского районного 
Совета депутатов трудя
щихся постановил: про
дажу охотничьих ружей 
предприятиям, организа
циям и частным лицам 
производить только с 
разрешения органов 
внутренних дел при уп- 

ето круглой цистерна 
стала плоской и очень 
дорого обошлась горе- 
водителю.

А водитель колхоза 
имени Балахонова В. А. 
Горбань отличился в 
другом плане. Его сняли 
с автомашины в состоя
нии опьянения, достави
ли и уложили спать в 
медвытрезвителе. 15 ян
варя дисквалифхомисси- 
ей Кочубеевского ОВД 
В. А. Горбаня лишили 
прав управления на 2 
года с взысканием 
штрафа в сумме 30 руб
лей. Такая же участь 
постигла и тракториста 
колхоза «Заветы Ильи
ча» И. А. Боровика.

Вот к каким последст
виям приводит спешка и 
управление транспортом 
в нетрезвом состоянии.

' Ю. ТКАЧЕНКО, 
инспектор ГАИ, стар
ший сержант мили

ции.

лате комиссионного сбо
ра за регистрацию ору
жия и при письменном 
согласии участкового ин
спектора или сельского 
Совета. При нарушении 
этого правила оружие 
может быть изъято, а 
виновные лица будут 
привлекаться к ответст
венности в установлен
ном законом порядке.

П. ЖУРАВЛЕВ.

РАДИ 
ЛЮДЕЙ
Мне кажется, быть 

почтальоном трудно и 
ответственно. Быть им— 
значит не только акку
ратно доставлять газеты 
или журналы, но и иметь 
дело с деньгами, быть 
кассиром: ведь почталь
он разносит и пенсию.

Работает в селе Ива
новском почтальон Анна 
Михайловна Лыскина. 
Работает уже 30 лет. За 
это время она завоевала 
не только любовь и ува
жение жителей села, но 
и множество благодар
ностей, правительствен
ных наград, Почетных 
грамот.

Почтальон Лыскина 
всегда внимательна, Доб
ра, приветлива. Может 
помочь написать адрес, 
не в тягость ей отнести 
сдать и почтовое отп
равление. Наверное 
только такими и долж
ны быть работники свя
зи, ведь и от их работы 
во многом зависит наст
роение человека,

М. СТАСЕНКО,

пенсионерка.

ЖИВОТНОВОДСТВУ-ПОЖАРНУЮ БЕЗОПАСНОСТЬ
В нашем районе успешно осуществля

ется концентрация сельскохозяйственно
го производства, создаются крупные 
животноводческие фермы и комплексы, 
в животноводческих помещениях Широ
ко внедряется комплексная механизация 
трудоемких процессов. ^Животноводство 
всех колхозов и совхозов района стано
вится на промышленную основу. Несмот
ря на это, результаты труда животно
водов района, а точнее отдельных хо
зяйств, резко снижаются из-за пожаров, 
при которых гибнут животные и птица, 
уничтожаются сельскохозяйственные по
стройки и запасы грубых кормов.

За последние годы в колхозах и сов
хозах района намного увеличена огне
стойкость животноводческих помещений, 
мы с каждым годом видим все новые и 
новые помещения из кирпича и бетона/ 
которым огонь практически мало опа
сен, да и возникнуть он может только 
по причинам неосторожности или халат
ности животноводов при курении или 
применении открытого огня близко от 
запасов грубых кормов или в помеще
ниях, где хранятся корма.

С наступлением холодов во всех сфе
рах сельского хозяйства, и особенно 
в животноводстве значительно увеличи
вается опасность возникновения пожа
ров по причине неправильного исполь
зования и применения обогревательных 
устройств и различных приборов. По-

жары зимой имели место в совхозе 
«Невинномысский» на отделении № 1, 
где от оставленной без присмотра топя
щейся печи сгорел жилой вагончик жи
вотноводов. Почти по такой же причине 
не стало жилого вагончика и в колхо
зе «Казьминский», где группа чабанов, 
которые были в нетрезвом состоянии, 
производила топку котла системы водя
ного отопления без воды, котел перека
лился, от него загорелись деревянные 
конструкция вагончика, где в то время 
отдыхали чабаны. Не было жертв от 
по'жара лишь потому, что один из ча
банов был в помещении кошары, откуда 
заметил пламя и принял меры по спасе
нию чабанов.

Крупный пожар в зимний период 
времени был на птицефабрике «Невин
номысская» в 1974 году, здесь сгорел 
яйцесклад, в котором хранилось более 
72 тысяч яиц. Причиной пожара яви
лась небрежность при эксплуатации 
электрических брудеров, используемых 
для отопления помещения. Потушить 
пожар рабочие не смогли из-за того, 
что в помещении яйцесклада средств 
пожаротушения было очень мало.

Случаи пожаров в животноводстве за 
прошедшие 5 лет имели место также в 
колхозах имени Ленина, имени Чапаева, 
«Красная звезда» и в других хозяйст
вах.

Сейчас в колхозах и совхозах нашего 

района идет важная сельскохозяйствен
ная кампания — окот овец, но многие 
маточные кошары не утеплены ,как это 
требуют строительные и противопожар
ные нормы. Сейчас в совхозах «Невин
номысский», «Родина», «Кочубеевский», 
«Беломечетский», в колхозах имени Ле
нина, имени Балахонова, имени Чапае
ва они утепляются «на скорую руку», то 
есть, тюками соломы урожая не только 
прошлых лет, но и 1975 года.

Не совсем благополучно у нас обсто
ит дело с обеспечением животноводче
ских помещений первичными средствами 
пожаротушения, многие кошары и мо
лочнотоварные фермы не имеют запасов 
воды и огнетушителей, а обслуживаю
щий персонал не обучен действиям 
при возникновении пожара. Не запол
нены водой пожарные водоемы овце- 
комплекса совхоза «Невинномысский» 
и совхоза «Родина», на них отсутству
ют механизированные средства пожаро
тушения, предусмотренные проектами 
строительства, то есть, пожарными мото
помпами. Нет их и на овцекомплексе 
в колхозе имени Балахонова.

Руководители колхозов и совхозов, 
решениями правлений и приказами по 
хозяйствам обязаны вменить в обязан
ности заведующих животноводческих 
ферм и комплексов систематически сле
дить за соблюдением противопожарного 
режима, исправностью теплогенерирую

щих установок, кормозапарников, при
боров отопления, электроустановок, 
технологического оборудования, прини
мая меры к немедленному устранению 
неисправностей, могущих привести к 
пожару. Предупредить пожары в жи
вотноводстве — наша общая задача.

И. ПЕНЬКОВ, 
главный инспектор ГПН Кочубеев

ского ОВД, капитан.

Редактор Г. БАЛМАКОВ.

КОЧУБЕЕВСКИЙ МРСУ 
БЫТОВОГО ОБСЛУЖИВАНИЯ

ПРИНИМАЕТ
от населения Кочубеевского района 

заказы на остекление оконных перепле
тов, ремонт и монтаж электропроводки, 
установку электросчетчиков и другие 
электромонтажные работы.
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ТРЕБУЮТСЯ 
столяры, электрослесарь, стекольщик. 
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